

WiMini, Bouts d'Choux  
Kindergym, Ballet,  
Gym Rythmique  
Trampoline et Acrobatie  
Cirque, Parcours  
Super Boys, Récréatif

## Session 2



# 2017

WiMini, Munchkins  
Kindergym, Ballet,  
Rhythmic Gym  
Trampoline & Tumbling  
Super Boys, Recreational

janvier/January							février/February							mars/March						
Su	M	T	W	Th	F	Sa	Su	M	T	W	Th	F	Sa	Su	M	T	W	Th	F	Sa
										1	2	<del>3</del>	<del>4</del>				1	2	3	4
	9	10	11	12	13	14	<del>5</del>	6	7	8	9	10	11	5	<del>6</del>	<del>7</del>	<del>8</del>	<del>9</del>	<del>10</del>	11
15	16	17	18	19	20	21	12	13	14	15	16	17	18	12	13	14	15	16	17	18
22	23	24	25	26	27	28	19	20	21	22	23	24	25	19	20	21	22	23	24	25
29	30	31					26	27	28					26	27	28	29	30	31	
avril/April							mai/May							juin/June						
Su	M	T	W	Th	F	Sa	Su	M	T	W	Th	F	Sa	Su	M	T	W	Th	F	Sa
						1		1	2	3	4	5	6					1	2	
2	3	4	5	6	7	8	7				11	12	13					8	9	10
9	10	11	12	13	14	15	14				18	19		11						17
<del>16</del>	<del>17</del>	<del>18</del>	<del>19</del>	<del>20</del>	<del>21</del>	<del>22</del>					25	26	27	18						
23	24	25	26	27	28	29	28													
30																				

The Mini Show for the Recreational Program will be on last day of classes. More information to come.

Prendre note que le Mini Show pour le Programme Récréatif aura lieu le dernier jour des classes. Plus d'info à venir.



Aucun cours WIMGYM / No WIMGYM classes



Dernière classe pour la session de 14 semaines / Last class for the 14 week session

Dates des classes restantes pour la session de 19 semaines / Remaining class dates in the 19 week session

#### WIMGYM MEMO:

Dear Parents,

Please take note of some important WIMGYM rules in place to help us serve you better and to enable our programming to run more efficiently:

- In the Munchkins Program, only one parent is allowed to accompany the Munchkin participant. No other adults or siblings are allowed on the second floor at any time during the Munchkins class.
- Everyone... (children, parents, coaches) must remove their boots or shoes at the front entrance. Your children are barefoot in our facility, and we must keep the floors clean and dry.
- No baby strollers are allowed in the WIMGYM Facility. Please find an alternate solution as they pose a serious fire hazard.
- All siblings of participants in the program who are not attending classes must be supervised by their parents in the café area. Children are not allowed to run through the hallways, play in locker rooms, etc.
- Do not block the entrance with your vehicle. The driveway is not to be used as a drop off or pick up zone.

Thank you .

WIMGYM Administration

#### MEMO WIMGYM:

Chers parents,

Veuillez prendre note de certaines règles importantes de WIMGYM en place pour nous aider à mieux vous servir et pour permettre à nos programmes de fonctionner de manière plus efficace:

- Dans le programme de Bouts d'Choux, un seul parent est autorisé à accompagner le participant . D'autres adultes ou frères et sœurs ne sont pas admis sur le deuxième étage, à tout moment au cours de la classe de Bouts d'Choux.
- Nous demandons à tous ... (enfants, parents, entraîneurs) d'enlever vos chaussures dans le vestibule de l'entrée. Vos enfants sont avec pieds nus dans notre établissement, et nous voulons garder le plancher propre et sec.
- Les poussettes ne sont pas autorisées dans l'installation de WIMGYM. SVP, trouver une solution alternative car elles posent un grave risque d'incendie.
- Tous les frères et sœurs des participants au programme qui ne sont pas dans les cours doivent être surveillés par leurs parents dans la zone du café. Les enfants ne sont pas autorisés à courir dans les couloirs, jouer dans les vestiaires, etc.
- SVP, n'obstruez pas la porte d'entrée avec votre véhicule. Le passage devant l'entrée ne doit pas être utilisé comme une zone pour ramasser les enfants.

Merci.

Administration de WIMGYM